

An den
Vorsitzenden des PU
Herrn Thomas Krampfer

Sehr geehrter Herr Krampfer
lieber Thomas

ich bitte die Verwaltung um einen Sachstandsbericht zur Umsetzung des Beschlusses des BPU vom

„03.04.2014 Radverkehrsbindung der Entwicklungsfläche Nord an das Radwegnetz
(0044/2013/AN)

Beschluss:

- Die Verwaltung wird beauftragt, umgehend eine entsprechende Planung aufzunehmen und in den städtischen Gremien über den Planungsstand zu berichten.
- Die Verwaltung wird beauftragt, sicherzustellen, dass der Radweg vor / mit Inbetriebnahme der Entwicklungsfläche Nord hergestellt wird.“

und gleichzeitige Aufnahme eines entsprechenden Tagesordnungspunktes.

Begründung

Bis heute liegt kein nennenswertes Ergebnis der Verwaltung zur Umsetzung der Beschlussfassung vor fast 5 Jahren vor.

Der Gewerbepark Eichhof ist vor über zwei Jahren an das Verkehrsnetz BAB angeschlossen worden und auch seit über 2 Jahren in Betrieb. Zur Zeit mit zwei Betrieben.

Der Sachstandsbericht sollte deutlich beschreiben und belegen, wann mit der Inbetriebnahme der Radverkehrsbindung zu rechnen ist.



Kurt Feldmann-Jäger